

# WARTA

## Paudqu Thoriqotul Ulfah Gelar Haflah Akhirussanah dan Pentas Seni

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.WARTA.CO.ID](http://TANGERANG.WARTA.CO.ID)

Jun 23, 2024 - 10:35



TANGERANG -- Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Paudqu Thoriqotul Ulfah, yang beralamat di Kp. Nalagati Rt.004/005 Kelurahan Mekar Bakti Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang menggelar acara perpisahan dan pelepasan tahun ajaran 2023-2024 dengan tema "Haflah Akhirussanah dan Pentas Seni Siswa Siswi di halaman Paud Thoriqotul Ulfah, Minggu (23/06/2024).

Acara diawali dengan pembacaan Ayat Suci Al Quran. Acara pelepasan siswa ini dihadiri oleh Ust. Milham selaku Kepala Paudqu Thoriqotul Ulfah, Dewan Guru, Para orang tua murid, juga di acara ini dihadiri oleh Saut Dabuke SH., M.Kn. Advocat Law Office Saut Dabuke and Partners didampingi istrinya Ibu Istiara Madyasari, S.KOM., MM. yang merupakan Kasi Pelayanan di Kantor Kecamatan Cikupa.

Ustad Milham dalam sambutannya mengatakan bahwa, apa yang ditampilkan oleh anak didik merupakan suatu hal yang patut dibanggakan dan diapresiasi sekaligus membuat kita terharu. Artinya, memberikan penyadaran bahwa anak-anak seperti ini tidak lepas dari peranan orang tua dan guru.

"Alhamdulillah komunikasi antara orang tua, guru, dewan pengurus berjalan dengan lancar dan ini luar biasa hebatnya sehingga kegiatan seperti ini bisa kita laksanakan," kata Ust. Milham.

Ustadz Milham juga mengucapkan terima kasih kepada orang tua murid yang telah menitipkan anak-anaknya di Paudqu Thoriqotul Ulfah dan peran dewan guru yang dengan tulus, ikhlas melakukan proses mengajar sehingga Paud ini bisa terbentuk seperti sekarang ini.

"Terima kasih kepada orang tua murid, pihak desa serta Komite Sekolah sehingga acara ini dapat terlaksana. Alhamdulillah, penamatan hari ini bisa berjalan dengan lancar, semoga siswa kita kedepannya bisa bertambah," harap Ust Milham.

Sedangkan Perwakilan Orang Tua/Wali Murid Saut Dabuke memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh tenaga pendidik atas bimbingan selama berada di Paudqu Thoriqotul Ulfah ini.

"Kami sangat menyadari bahwa betapa sulitnya mendidik anak-anak yang masih usia dini yang terkadang menguji kesabaran para guru, kami juga selaku orang tua tidak mampu membalas itu semua. Jadi tulus, ikhlas kami berdoa semoga semua amal kebaikan dicatat menjadi amal baik dan pahalanya dilipat gandakan oleh Allah SWT, dimudahkan rezeki dan dipanjangkan umurnya," ungkap Saut.

Kedepan Ia berharap semoga Paudqu Thoriqotul Ulfah ini bisa maju dan berkembang sehingga nantinya dapat berkontribusi dalam dunia pendidikan usia dini di Indonesia.

"Doa dan harapan kami semoga Paudqu Thoriqotul Ulfah ini bisa maju dan berkembang dan memiliki kontribusi dalam memajukan pendidikan di Indonesia ini," harap Saut yang diamini oleh para orang tua/wali murid.

Meriah dan semaraknya acara ini dengan menampilkan pentas seni, hafalan dan Lagu yang di bawakan oleh para siswa siswi Paudqu secara bergantian.

Sementara Istiara Madyasari, S.Kom., MM yang turut mendampingi suami saat awak media menjelaskan kehadirannya di acara ini mendampingi anak kami yang kebetulan kami titipkan di paudqu Thoriqotul Ulfah ini.

"Saya bersama suami mengantar anak-anak yang kami titipkan di Paudqu

Thoriqotul Ulfah ini," ujar Tiara yang biasa dipanggil ini.

Anak anak kami yaitu Syeikha Sheeraz Shareefa Rasya tadi menampilkan pentas seni, Alhamdulillah mentalnya sudah terbangun dengan lebih baik.

"Hanya ucapan terima kasih yang tak terhingga sehingga kami sebagai orang tua menjadi bangga dengan prestasi anak anak kami, ini mungkin mewakili suara Ibu-ibu disini," jelas Tiara.

(Hadi)